

» PRESSE NATIONALE

Politique



RÉVISION DE LA LISTE ÉLECTORALE : L'OPÉRATION FIXÉE DU 19 OCTOBRE AU 10 NOVEMBRE PROCHAIN

La Révision de la liste électorale en prélude aux prochaines échéances électorales, dont la présidentielle de 2025, est prévue du 19 octobre au 10 novembre 2024. L'information émane d'un communiqué de la Commission électorale indépendante (CEI) en date du samedi 28 septembre 2024, relayé sur la page Facebook de l'organe en charge des élections. « La Commission électorale indépendante (CEI) porte à la connaissance des électeurs, des potentiels électeurs, de la communauté nationale, des partis ou groupements politiques, des organisations professionnelles des médias, des organisations de la société civile ainsi que de la communauté internationale que, par décret pris en conseil des ministres, le Gouvernement a fixé la période et les modalités de révision de la liste électorale 2024-2025. La période de recensement électoral est donc fixée du 19 octobre au 10 novembre 2024 », indique le communiqué de la CEI.



79EME SESSION DE L'AG DE L'ONU À NEW-YORK : LE CHEF DE LA DIPLOMATIE IVOIRIENNE MULTIPLIE LES RENCONTRES B2B

Le ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Léon Kacou Adom, est à New York, où il prend une part active à la 79ème session de l'Assemblée générale des Nations Unies, aux côtés du Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné. En collaboration avec les agents de la représentation diplomatique de Côte d'Ivoire à New York, Léon Kacou Adom a su planifier la participation de la délégation ivoirienne sur toutes les questions d'actualité et diverses débattues à cette assemblée. En marge de cette 79ème session de l'Assemblée générale des Nations unies « du Sommet de l'avenir », le chef de la diplomatie ivoirienne, Léon Kacou Adom, a accordé plusieurs audiences à des personnalités importantes du monde de la diplomatie mondiale. Au menu de ces multiples rencontres B2B, plusieurs sujets d'intérêts communs et des questions multilatérales étaient à l'ordre du jour.



LE MINISTRE MAMADOU TOURÉ SALUE LES EFFORTS POUR L'EMPLOI DES JEUNES SOUTENUS PAR LA BANQUE MONDIALE ET L'AFD

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a exprimé sa satisfaction quant aux progrès réalisés pour l'emploi des jeunes dans la région du Moronou. Par la voix de sa représentante, le préfet de région (Jeannette Okoma), le ministre s'est exprimé, le vendredi 27 septembre 2024, au foyer polyvalent de Bongouanou à l'occasion de la remise d'attention de fin de formation à 375 bénéficiaires du projet Travaux à haute intensité de main-d'œuvre (THIMO). Cette cérémonie s'inscrit dans le cadre de la phase trois du Programme emploi jeunes et développement des compétences (PEJEDEC), soutenue financièrement par la Banque mondiale et l'Agence française de développement (AFD).



FORUM INVEST IN SUD-COMOÉ / BEUGRÉ MAMBÉ AUX INVESTISSEURS : « VOUS N'ALLEZ PAS REGRETTER D'INVESTIR DANS CETTE RÉGION EXTRAORDINAIRE »

Deux jours de rencontre, de réflexions et d'intenses échanges enrichissants. Le Forum invest in Sud-Comoé organisé par le Guichet unique de l'investissement en Côte d'Ivoire, le CEPICI et le Conseil régional du Sud-Comoé, en collaboration avec la Chambre du commerce et de l'industrie, a tenu toutes ses promesses. Mobilisation des investisseurs venus de l'Afrique, du reste du monde et des quatre coins du pays, mobilisation des élus, cadres et des populations du Sud-Comoé, rencontres B to B... Le forum a connu un plein succès. Aussi, à la cérémonie d'ouverture, le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé a invité les investisseurs du monde entier à faire fleurir leurs affaires dans le Sud-Comoé, une région, selon lui, extraordinaire qui regorge de ressources naturelles et humaines. « Vous n'allez pas regretter d'investir dans cette région extraordinaire », a déclaré le Chef du Gouvernement.



GESTION INTÉGRÉE DES FRONTIÈRES IVOIRIENNES : UN CADRE DE PARTENARIAT MIS EN PLACE ENTRE LA CNFCI ET LES PARTENAIRES AU DÉVELOPPEMENT

Un cadre de partenariat a été mis en place entre la Commission nationale des Frontières de la Côte d'Ivoire (CNFCI) et une quinzaine de partenaires au développement intervenant aux frontières terrestre, maritime et aérienne ivoiriennes, entre autres, la Banque mondiale, l'Union européenne, le PNUD, l'Unicef, l'Unesco, le Centre international de Développement des Politiques migratoires (ICPMD). Selon le Secrétaire exécutif de la CNFCI, Diakalidia Konaté, qui a présidé, le jeudi 26 septembre 2024, à Abidjan-Cocody, au nom du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, président de la CNFCI, la cérémonie, « la mise en place de ce cadre permettra d'aider les différents acteurs à donner une plus-value à leurs actions dans ces zones et une meilleure rationalisation des ressources disponibles pour le bonheur des populations concernées ». (Source : CICG)



JNCC 2024 / KOBENAN KOUASSI ADJOUMANI : « PRÈS DE 22 000 MILLIARDS DE FCFA DISTRIBUÉS AUX PRODUCTEURS CES 12 DERNIÈRES ANNÉES »

La 9ème édition des Journées nationales du cacao et du chocolat (JNCC) a été ouverte, le samedi 28 septembre 2024, à Abidjan, par le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, en sa triple qualité de représentant du Vice-président de la République, du Premier Ministre et de ministre de tutelle. « Pas de producteurs, pas de cacao », est le thème des Journées nationales du cacao et du chocolat (JNCC) 2024. Faisant le bilan des réformes mises en œuvre en Côte d'Ivoire, depuis 2012, en faveur des producteurs, le ministre d'État Adjoumani a révélé que près de 22 000 milliards de FCFA ont été distribués aux producteurs, ces 12 dernières années.



AMÉLIORATION DE L'ACCÈS AUX LOGEMENTS SOCIAUX ET ÉCONOMIQUES : LE GOUVERNEMENT APPORTE DES SOLUTIONS POUR RÉDUIRE LE DÉFICIT

La Journée mondiale de l'Habitat célébrée le 1er lundi du mois d'octobre offrira au Gouvernement l'occasion de marquer la nouvelle étape qui s'ouvre dans l'accès au logement avec le lancement du programme d'urgence de construction de 25 000 logements. Ce programme redonne de l'espoir aux populations. « Depuis que j'étais étudiant, mon ambition était d'avoir un jour une maison. C'était une aspiration. Pour moi, louer une maison à vie est une forme de prison. Je tiens à remercier le Gouvernement qui à travers des exonérations a fait de mon aspiration une réalité », indique Paul Patrick Godji, acquéreur d'un logement social à Bingerville. « Les solutions aux problèmes de logement en Côte d'Ivoire vont changer radicalement pour le bien des populations », a assuré le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, le 4 juillet 2024, au lancement du programme d'urgence de construction de 25 000



15EME CONFÉRENCE DU CADRE DE CONCERTATION DES MINISTRES EN CHARGE DE L'EMPLOI ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE DE L'ESPACE UEMOA : LES MINISTRES DE L'UEMOA RECONNAISSANTS À OUATTARA, À BEUGRÉ MAMBÉ ET N'GUESSAN KOFFI

La 15ème conférence du Cadre de concertation des ministres de l'Emploi et de la Formation professionnelle (CCEMFP) de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA) s'est déroulée, le vendredi 27 septembre 2024, au Sofitel Abidjan hôtel ivoire à Cocody, sur le thème « Système qualité dans la formation professionnelle : quelle stratégie de mise en œuvre pour une meilleure employabilité des jeunes et des femmes de l'espace UEMOA ? ». Mamadù Serifo Jaquité, commissaire de l'UEMOA chargé du département du développement humain, a vivement remercié le Président Alassane Ouattara, le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé (parrain de l'évènement) et N'Guessan Koffi, ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, président du CCEMFP de l'espace UEMOA.



JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE CONTRE LA RAGE : L'APPEL DU GOUVERNEMENT AUX POPULATIONS

Le Gouvernement, à travers le Ministère des Ressources animales et halieutiques et celui de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, a, dans une déclaration conjointe à l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre la rage, célébrée le 28 septembre de chaque année, appelé les populations à faire vacciner leurs chiens et autres animaux de compagnie afin de protéger leur famille et leurs voisins. « Chères Concitoyennes, chers Concitoyens, la Journée Mondiale de Lutte Contre la Rage nous rappelle chaque année l'urgence de combattre cette maladie mortelle qui continue de faire de nombreuses victimes parmi nos enfants, nos familles et nos communautés », a lancé le ministre Sidi Tiémoko Touré.



ÉDUCATION NATIONALE / ANNÉE SCOLAIRE 2024-2025 : MARIATOU KONÉ « OUVRE » 25 SALLES DE CLASSE DANS LE NORD

Le District des Savanes vient de se doter de 25 salles de classes supplémentaires. 22 pour le préscolaire et 3 du primaire. C'est le fruit du partenariat entre l'État de Côte d'Ivoire, l'Unicef et Koica, la coopération coréenne de développement, informe un communiqué de presse que L'inter a consulté. Ces salles ont été réceptionnées au cours d'une cérémonie tenue au sein du groupe scolaire Tarago Koné de Boundiali, le samedi 28 septembre 2024. « Je voudrais vous traduire la gratitude de l'État de Côte d'Ivoire pour votre implication effective à la réalisation de la politique du Président de la République SEM Alassane Ouattara d'offrir aux jeunes des opportunités de se réaliser », a déclaré la ministre Mariatou Koné, qui a salué l'appui du partenaire au développement, ainsi que la qualité des infrastructures.



FINANCEMENT DE PROJETS JEUNES PAR LE GOUVERNEMENT : DES JEUNES BÉNÉFICIAIRES DU GUÉMON TÉMOIGNENT DE LEUR RÉUSSITE

Du 26 au 28 septembre 2024, le Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique a déployé ses services dans la région du Guémon, afin de se rapprocher des jeunes et de répondre à leurs besoins en matière d'insertion professionnelle. Cette initiative s'inscrit dans le cadre d'une politique de proximité visant à dynamiser l'emploi des jeunes et à encourager l'entrepreneuriat. La région du Guémon, composée des départements de Facobly, Kouibly, Bangolo et Duekoué, a ainsi bénéficié de nombreux investissements. « Je suis commerçant à Facobly et j'ai reçu un financement de 700 000 CFA du programme AGR (Activités génératrices de revenus). Ce soutien m'a permis de



AGBOVILLE / PARTI EN FUMÉE IL Y A 2 MOIS : LE SERVICE DE PÉDIATRIE DU CHR À NOUVEAU FONCTIONNEL

Le service de pédiatrie du Centre hospitalier régional (CHR) d'Agboville, parti en fumée, le dimanche 7 juillet dernier, est à nouveau fonctionnel, après des travaux de réhabilitation, qui ont duré près d'un mois. Cela, sur instruction du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre N'gou Dimba. « Aujourd'hui, nous sommes dans les locaux rénovés du service de pédiatrie qui, le 07 juillet dernier, a été incendié par un parent de malade. Deux mois après, grâce à la bienveillance de Monsieur le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Dimba Pierre, et la réactivité du directeur du CHR, nous avons aujourd'hui, une pédiatrie renouvelée », a fait remarquer le préfet de région, préfet du département d'Agboville, Sihindou Coulibaly, à l'issue de la visite des locaux, le 20 septembre 2024.



MÉDIAS : DES JOURNALISTES IVOIRIENS FORMÉS À L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE

L'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), en collaboration avec le Conseil international de l'intelligence artificielle (CONIIA), a organisé une session de formation sur l'intelligence artificielle (IA), du 24 au 27 septembre 2024, sous la présidence de Kalil Ibrahim Konaté, ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation. Plus de 200 journalistes y ont pris part au Capitol hôtel dans la commune de Cocody. Jérôme Ribeiro, expert en Intelligence Artificielle et Cofondateur de Human AI, qui a animé cette formation, a d'abord expliqué les bouleversements économiques survenus dans le monde grâce à l'Intelligence artificielle (IA). « Grâce à l'IA, les sociétés comme Facebook, Google, Apple, Amazon, etc., sont devenues les plus riches au monde.



SÉCURITÉ ROUTIÈRE : 26 RETRAITS DE PERMIS DE CONDUIRE

Plusieurs sanctions contre des chauffeurs indéclicats, dont 26 retraits de permis de conduire. C'est l'annonce de la Direction générale des Transports terrestres et de la circulation. Et ce, à travers sa Commission spéciale et technique. Sur 40 dossiers de cas d'infractions routières analysés par ladite Commission, 26 chauffeurs ont écopé d'un retrait de permis de conduire pour une durée allant de 3 mois à 5 ans, dont un cas pour alcool au volant, qui a, en sus, perdu 6 points sur son permis. Six (6) autres permis de conduire ont été suspendus avec un sursis allant de 3 à 6 mois. La Commission a en outre enregistré une restitution et 7 dossiers non analysés pour absence des chauffeurs concernés.

Sport



MARA'MONDE « ABIDJAN 2024 » : PREMIÈRE SORTIE RÉUSSIE DES ÉLÉPHANTS MARACANIERS

Dans une salle surchauffée du Palais des sports d'Abidjan-Treichville, vendredi 27 septembre dernier, la Côte d'Ivoire a enregistré sa première victoire au cours de la première édition de la Coupe du Monde de Maracana baptisée Mara'Monde « Abidjan 2024 ». Les poulains du coach national, Sylvain Yobo, ont pu honorer la nation ivoirienne tout entière par une performance devant la Belgique par 6 tirs au but à 5, après une parité de 2-2 à l'issue des trois périodes de dix minutes chacune. Devant un parterre de personnalités, conduites par le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, et de Madame Kandia Camara Kamissoko, présidente du Sénat, les Éléphants maracaniers n'ont pas failli à leur mission d'entrée à ce Mondial à domicile.



ÉLECTIONS : LES PARTIS POLITIQUES INVITÉS MERCREDI PROCHAIN À UNE RÉUNION SUR LA RÉVISION DE LA LISTE ÉLECTORALE

La Commission électorale indépendante (CEI) a invité les partis ou groupements politiques et les organisations de la société civile à une réunion d'informations et d'échanges sur le mode opératoire de la révision de la liste électorale, le mercredi 02 octobre 2024, à Abidjan. « Le Gouvernement a fixé la période et les modalités de révision de la liste électorale 2024-2025. La période de recensement électoral est donc fixée du 19 octobre au 10 novembre 2024. La CEI invite par conséquent, les partis les organisations professionnelles des médias et les organisations de la société civile à une réunion d'informations et d'échanges sur le mode opératoire le mercredi 02 octobre 2024 », rapporte un communiqué de la CEI.



JOURNÉE MONDIALE DU CŒUR : LE PR EULOGUE KOUADIO KRAMOH EXHORTE LA POPULATION À PARTICIPER À DES SÉANCES DE DÉPISTAGE GRATUIT

L'Institut de Cardiologie d'Abidjan (ICA), inauguré en 1978, est une référence en Côte d'Ivoire pour le traitement des maladies cardiovasculaires. Sous la direction du Professeur Euloge Kouadio Kramoh, l'ICA continue d'innover et d'offrir des soins spécialisés tout en sensibilisant la population aux risques de ces maladies. À l'occasion de la Journée Mondiale du Cœur, célébrée du 29 septembre au 1er octobre 2024, le Professeur Kramoh a accordé un entretien au CICG, ce dimanche 29 septembre 2024. Il a saisi cette opportunité pour présenter les missions de l'ICA et encourager la population à participer à des séances de dépistage gratuit durant trois jours. (Source : CICG)



CÔTE D'IVOIRE : LA MOBILITÉ ÉLECTRIQUE AU CŒUR D'UN SALON

La 8e édition du Forum international et salon africain des transports (FISAT 8) a été lancée officiellement, le jeudi 26 septembre 2024, à Abidjan, marquée par des expositions commerciales et drive-in de véhicules électriques. Dioman Coné, directeur de cabinet, représentant le ministre ivoirien des Transports, a procédé au lancement de la 8e édition du FISAT, prévue du 24 au 26 octobre 2024, autour du thème : "Transports, logistiques et infrastructures : l'utilisateur au cœur des politiques et stratégies". « Le département des Transports est un secteur très dynamique, avec l'apparition quasi continue de nouveaux défis. C'est pourquoi nous nous réjouissons de la tenue du FISAT et le thème choisi », a déclaré Dioman Coné.



ANAFCI : LES FEMMES DE YAMOISSOUKRO EXPRIMENT LEURS RECOMMANDATIONS AU PRÉSIDENT OUATTARA

À l'étape de Yamoussoukro des Assises nationales des femmes de Côte d'Ivoire (ANAFCI), plusieurs femmes de ce District Autonome se sont réunies à la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix autour de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, pour porter

leurs recommandations au Président Alassane Ouattara. C'était le samedi 28 septembre 2024. En leur nom, Mme Youbouët Fanta a présenté des propositions issues des consultations préalables, mettant l'accent sur le renforcement des fonds destinés aux femmes, tels que le FAFCI et les Fonds Femmes et Développement du Ministère de la Femme. La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant a rassuré les femmes de Yamoussoukro que leurs recommandations seront transmises fidèlement au Chef de l'État, Alassane Ouattara, et intégrées dans le Livre blanc « Femme 2030 ».



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvci.official

 101
Allô Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

 CICG
Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci  101
Allô Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale